

EN 222 KM AU COMPTEUR

Chimay - Maaseik

Ma fidèle compagne était la pluie.

Textes et photos Daniel Cauchie



Départ de Chimay pour la 3^{ème} étape



La récolte des fruits se prépare, c'est une industrie importante de la région



De Chimay à Namur, j'ai souvent utilisé le « petit braquet »



Mettet et son circuit de légende, c'est le circuit Jules Tacheny, des courses faisant partie du championnat y sont organisées.



Contrôle à Namur avant de traverser la Hesbaye qui s'étend sur les provinces de Liège, du Limbourg, du Brabant flamand, du Brabant wallon et de Namur.



Arrivée à Maaseik à la tombée du jour mais dans les délais impartis et toujours sous la pluie.